



Un Dieu extraordinaire crée des gens extraordinaires



© IHQ Communications International Headquarters / Libre de droits

Le Général André Cox publie son avant-dernier message en tant que Chef international de l'Armée du Salut.

La commissaire Silvia et moi vous saluons aujourd'hui de la République démocratique du Congo, lors de notre dernier voyage international.

Difficile à croire, mais il s'agit là mon avant-dernier message en tant que Général. La semaine prochaine comprendra mon dernier dimanche, avant que je ne prenne ma retraite en tant que Général de l'Armée du Salut, le 2 août. Cela signifie que j'ai écrit plus de 250 pensées, dont cinq messages de Noël et cinq de Pâques, ainsi que de nombreux rapports de nos visites dans le monde entier. Alors que cette communication est sur le point de se terminer, je me demande ce que je veux laisser comme message durable.

Un avenir meilleur

Parfois, nous entendons que le monde dans lequel nous vivons est de plus en plus embourbé dans le chaos. Mais en fait c'est le contraire qui est vrai : une étude publiée en Angleterre, la semaine dernière, dit que les jeunes de moins de 25 ans au Royaume-Uni sont de plus en plus sensibilisés. Par exemple, les jeunes boivent en moyenne moins d'alcool, consomment moins de drogues, et ont tendance à consommer moins de tabac. En outre, moins de jeunes ont été emprisonnés – au cours des vingt dernières années – et il y a eu moins de grossesses chez les adolescentes. C'est peut-être une conséquence de l'impact des médias sociaux, mais de toute manière, il s'agit de tendances positives.

Des gens épatants

Beaucoup de publications trouvées sur les médias sociaux prennent des titres comme « des gens extraordinaires ». Il semble y avoir d'innombrables personnes dont le courage et les capacités nous coupent le souffle, jusqu'à en défier la mort. Qu'est-ce qui amène ces jeunes à s'exercer pendant des heures, afin de développer au maximum un don ou une capacité ?

Au cours des cinq dernières années, nous avons été maintes fois étonnés de la façon dont les gens, dans toutes les régions du monde, expriment leur dévouement et leurs dons par le biais de leur service à l'Armée du Salut. Quelques exemples ont été présentés au cours des 18 derniers mois sur le site « Mobilising ». Et au cours de tous nos voyages, la commissaire Silvia et moi avons été bénis et encouragés par les contributions de ceux qui ont participé aux événements et aux festivités. Tout cela nous rappelle que partout les gens - si on leur donne l'occasion - peuvent développer des talents et des dons, et les utiliser non seulement pour leur propre bénéfice, pour leur propre édification, mais aussi au service de Dieu et en son honneur.

Plus de potentiel

Bien sûr, l'Église dans son ensemble, et l'Armée du Salut en particulier, diffère de ce qu'elle était une ou deux générations plus tôt. Cependant, je voudrais

répandre un mot d'encouragement dans cet avant-dernier message : les gens sont extraordinaires, les gens sont de plus en plus créatifs, les gens ont la capacité d'atteindre et de faire plus.

Dieu est la source

Je tiens également à souligner positivement que ce potentiel fait un bond en avant lorsque nous reconnaissons et savons que source de toutes ces capacités et de tous ces dons vient de Dieu lui-même.

La Bible soutient que l'homme est fait à l'image de Dieu (Genèse 1 :27), que nous sommes une œuvre admirable et merveilleuse (Psaume 139 :14), et que nous sommes appelés à louer Dieu avec la harpe, le tambourin et des danses (Psaume 150).

Un chant de louange contemporain de Chris Tomlin tente de décrire l'indescriptible :

'From the highest of heights to the depths of the sea
Creation's revealing Your majesty
From the colours of fall to the fragrance of spring
Every creature unique in the song that it sings
All exclaiming:
Indescribable, uncontainable,
You placed the stars in the sky and You know them by name.
You are amazing God
All powerful, untameable,
Awestruck we fall to our knees as we humbly proclaim
You are amazing God.'

Puissions-nous aujourd'hui, et tous les « aujourd'hui » qui viennent, tomber à genoux en adoration; non seulement en reconnaissance de notre Dieu extraordinaire, mais aussi parce que nous pouvons devenir des gens extraordinaires par son Esprit.

La commissaire Silvia se joint à ma prière et à mon espérance.

Auteur

La Rédaction / Source : Général André Cox

Publié le

23.7.2018